

Kein Geld in der Gemeindekasse

Nickersfelden, der kleinste Gemeindeteil von Bad Bocklet war bis zur Gebietsreform im Jahre 1971 die kleinste selbstständige Gemeinde im Landkreis Bad Kissingen, mit rund sechzig Einwohner.

Einziger Verein am Ort war damals und ist es auch heute noch die Freiwillige Feuerwehr, deren 1 Kommandant war seiner Zeit Alfred Gundalach.

Wie andern Orts auch, versuchte dieser noch vor der Eingliederung in den Markt Steinach für seine Wehrmänner etwas zu erreichen. Er beantragte beim Bürgermeister für seine aktiven Feuerwehrkameraden jeweils eine neue Mütze zu den vorhandenen Uniformen.

Der Bürgermeister, der wusste wie um die Finanzen der kleinen Gemeinde steht, wollte über den Antrag nicht allein entscheiden und stellte das Gesuch auf die Tagesordnung der nächsten Gemeinderatsitzung.

Mitglied des Gemeinderates war auch, wie fast alle männlichen Einwohner des Dorfes der 1. Kommandant der Freiwilligen Feuerwehr, Alfred Gundalach.

Als dann Bürgermeister Heinrich Kleinhenz den Antrag der Feuerwehr dem Gremium eröffnete und gleichzeitig darauf hinwies, dass dafür kein Geld vorhanden sei, fiel ihm der Kommandant ins Wort und sagte: „Wenn's ner für dich und en Gemeindebulle reicht“.

(Anmerkung: Tatsächlich bestand das Barvermögen der Gemeinde Nickersfelden bei der Eingemeindung in den Markt Steinach aus 19,79 DM).